

### Piece 1

Vorgestern abend habe ich einen sehr interessanten Film mit meinem Deutschen Film Klub gesehen, der *Goodbye Lenin!* heißt. Es handelt von einer Familie in Ost Berlin um die Zeit von der Wiedervereinigung. Die Mutter, eine gute Sozialistin, ist bevor dem Fall der Mauer in eine Koma gefallen, und Monaten später, als sie aufgewacht ist, muss ihre Familie die Nachrichten verstecken, dass die Mauer fiel, weil der Schock sie töten konnte.

...

Ich denke, dass *Goodbye Lenin!* ein wirklicher toller Film war. Ich glaube, dass es ein bisschen besser als andere Film über die Berliner Mauer zum Beispiel *Der Tunnel* war, weil es war nicht immer ernst und traurig sondern auch lustig.

Und es hatte auch eine andere Perspektive, weil die Mutter glücklich im Ost Deutschland war. Ihr Sohn Alex sagte, dass das Land, das seine Mutter zurückgelassen habe, war ein Land, daran sie glaubte.

Ich möchte, dass alle Deutsche Schüler *Goodbye Lenin!* sehen, weil je mehr man sieht Deutsche Filme, desto mehr lernt man über Deutsche Kultur und Geschichte. Ich glaube, der Film wurde von dem ganze Klub gemocht. Muss ich den Film eine Bewertung geben, würde ich es fünf Sterne geben. Hätte ich mehr Zeit, würde ich diesen Film wieder sehen.

### Piece 2

Letzte Woche hat meine Schule International Sprachen Woche gefeiert. **Am Montag hat meine Deutsche Klasse Würste mit Sauerkraut am Mittagessen gekocht, die wurden von anderen Schülern für zwei Dollar gekauft. Meine Freundin sagte, dass es die beste Wurst war, dass sie je gegessen habe.** Anderen Essen wurden auch verkauft. Zum Beispiel Sushi von Japan, Hangi von Neuseeland und Croissant aus Frankreich.

2

...

Am Freitag hat meine Schule mehr Aktivitäten veranstaltet um die Kenntnis der Sprachen unter den Schülern zu steigern. Ein davon war, Internationale Filme im Kino. Ich glaube, dass die Woche einen Erfolg war, weil die Ganze Schule wurde Kulturbewusster. Würde ich ein Ding ändern, dann würde ich es Internationale Sprachen Woche zu Internationale Sprachen Monat machen, weil es so viel Spaß gemacht hat.

### Piece 3

Ich hoffe, dass ihr und euere Familien sicher und gesund seid. Als ich von der Überschwemmung hörte, machte ich mich viele Sorgen um alle und wollte irgendwas machen um Euch zu helfen. Ich stelle mir vor, dass wäre ich da drüben, würde ich mich sehr fürchten, weil ich sogar leichten Regen nicht mag.

In Neuseeland wollen wir euch helfen. Ich also gehe um die Schule und die Stadt und bitte um Spenden. Das Geld könnte benutzt werden zu essen für obdachlose Leute zur Verfügung zu stellen. *Ich möchte wissen, welche Projekte euere Schule unternimmt und wie wir darin verwickelt werden können. Ich glaube: je mehr Leute sich an etwas beteiligen desto mehr werden den Überschwemmung Opfern geholfen.* Ich will die Schüler meiner Schule warmen Pullis und Decken stricken, um die Evakuierten gemütlich zu behalten. Würdet ihr sagen, dass das eine Gute Idee sei? Wäre ich nicht so beschäftigt, würde ich mehr Projekte organisieren, aber meine Mutti sagte, mein Schularbeit sei die wichtigste Sache.

1

Ich wünsche es mir, es gäbe keinen Natur Katastrophen. Ich sah im Fernsehen, wie das Wasser in die Häuser aufging und es war furchtbar. Ich las also; 2002 hat Bundeskanzler Gerhard Schröder die Überschwemmungen beschrieben als die schlimmste Katastrophe Deutschlands seit dem zweiten Weltkrieg. Ich hoffe also, dass es nicht so schlimm ist und alles bald auf trocknet.